



春日井ロータリークラブ 2013~2014 年度 WEEKLY REPORT

クラブテーマ

ロータリアンとして世界・地域に奉仕しよう

市民がウォーキングや散歩の折りに、それぞれの故郷を思い出し、自然や緑を大切に作る心の糧となるよう、全国ロータリークラブの協力により、各地の県木・市木60余本を植樹しました。
(春日井ロータリークラブ創立25周年記念事業 1994年4月)



(仮称)総合保健センター
※イメージ図



落合公園体育館

会 長：屋嘉比良夫
副 会 長：大橋 完一
副 会 長：太田 弘道
幹 事：加藤久仁明
会報委員長：近藤 太門

例 会 日：金曜日 12:30~13:30
例 会 場：ホテルプラザ勝川
事 務 局：春日井市鳥居松5-45
T E L：(0568)81-8498
F A X：(0568)82-0265
E-mail：ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp

ロータリーの森の桜

本日のプログラム

2013年7月5日(金)第2144回(7月第1例会)

- | | |
|--------------|---------|
| ・点 鐘 | 伊藤 純君 |
| ・国 歌 | 屋嘉比良夫君 |
| ・ROTARY SONG | 「君が代」 |
| ・ビジター紹介 | 「奉仕の理想」 |
| ・食事・歓談 | 屋嘉比良夫君 |
| ・委員会報告 | |
| ・会長挨拶 | 屋嘉比良夫君 |
| ・全員協議会 | |
| ・クラブフォーラム | |
| ・幹事報告 | 加藤久仁明君 |
| ・点 鐘 | 屋嘉比良夫君 |

会長の挨拶は大変だねと良く言われましたが、この挨拶に関してはあまり気になりませんでした。半分はぶっつけ本番で行ないました。話の主題だけは決めておいて、インターネットで少し調査すれば、かなりのことの内容を理解して話をする事ができました。間違っていることもあったり、支離滅裂なこともあったと思っています。恥ずかしい内容もあったと思いますが、どうか、許していただくようお願いいたします。(入れ歯のために発音が悪いので、申し訳なく思っています。)

私の年度は、海外との関係が多かったと思います。今日この日に、ポルトガル、リスボンで開催されています世界会議に3名の春日井ロータリーのメンバーが参加されています。志水幹事さん、清水勲さん、峠さんです。多分、今日くらいから現地では、多くの晩餐会が開かれます。田中作次世界ロータリー会長の晩餐会、千田ガバナーの晩餐会、小原ガバナー補佐の晩餐会と続いているとお聞きしました。おなががいっぱいになって、世界会議のセレモニーでは、きっと、こっくり、こっくりとしているのではないかと思います。

春日井ロータリーとしては、台湾の東港ロータリー、韓国の南釜山ロータリーとの姉妹ロータリー継続(これは、5年ごとに来ます。)がありました。無事、締結更新をすることができました。多くのメンバーが、台湾、韓国を訪問していただきました。台湾は、初めて、列車を利用して、台湾の東海岸から東港ロータリーを訪問しました。韓国のほうはこれも始めて、福岡から連絡船を利用して、海から釜山を訪問しました。

45周年事業として、フィリピンセブ島との交流が多くありました。セブ島の高等学校での「あしながおじさんプログラム」、「セブ島小学校への

先週の記

会長挨拶 **会長 名畑 豊君**
時の立つのは早いもので、本日が私の会長としての最後の挨拶になりました。私は壇上において、挨拶をさせていただいていますが、以前は、もちろんテーブルに座っていて、歴代の会長さんたちの最後の挨拶を聞いていました。ほとんどの歴代の会長さんは、会長として1年間がいかに早く終わったかとの感想を述べられていました。私もそんなものかと思って聞いていましたが、いざその時になると、やはり、同じ言葉になってしまいます。歴史は繰り返されるものだと思います。また、これも歴代会長さんと同じになりますが、会員の皆様のご協力に感謝の気持ちを述べられていました。私のような、今までロータリー活動に熱心ではないものが会長になったのですから、私はかなり心配していたのですが、皆様のご協力を本当に多くいただき、感謝を申し上げます。やはりロータリーの友情は大きいと思いました。

ロータリーを考える月間

例会予定	7月12日(金)	7月19日(金)	7月26日(金)	8月2日(金)
	卓話 清水 勲君	祝福	家族会 野球観戦 18時~	卓話 加藤久仁明君

ホームページ：<http://www.kasugai-rc.jp>

E-mail：ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp

出席報告

委員長 和田 了司君

会員 53名	欠席 22名	出席率 74.4%
先々週の修正出席	欠席 0名	出席率 100%

ニコボックス報告

委員長 大畑 一久君

最後の例会になります。皆様のご協力に深く感謝します。名畑 豊君
 名畑会長始め理事、役員の皆様 素晴らしい年度有難うございました。御苦労様でした。来年度もよろしく。今年度も100%出席出来ました。健康に感謝です。屋嘉比良夫君
 1年間有難うございました。次年度こそ よろしくお願ひします。加藤久仁明君
 1年間 親睦委員会お世話になりました。

中島 宗幸君

3年間短い期間ですがお世話になりました。ありがとうございます。高橋 理江君
 大変お世話になりました。社本 太郎君
 名畑会長 1年間御苦労さまでした。皆様 1年間出席率にご尽力戴きありがとうございました。

和田 了司君

職業奉仕委員でお世話になりました。

近藤 太門君

最後の例会、IDMに参加できる喜びで。

足立 治夫君 浅井 瀧治君 磯野 俊雄君
 伊藤 純君 伊藤 正之君 小川 長君
 大橋 完一君 太田 弘道君 岡田 義邦君
 風岡 保広君 河村 哲也君 加藤 宗生君
 貴田 永克君 北 健司君 小島 啓治君
 成瀬 浩康君 長谷川英輝君 林 鑛三君
 林 憲正君 場々大刀雄君 山田 治君
 大畑 一久君

今年度皆様にはニコボックスに大変ご協力戴き有難うございました ニコボックス委員一同



会長バッヂ交換



幹事バッヂ交換



新旧三役の皆様



会長挨拶 名畑 豊君



ホーム例会皆出席表彰 屋嘉比良夫君



I DM乾杯 風岡 保広君



親睦委員の皆さんお疲れ様でした



さよなら南部でなく高橋理江さんダンス